



Nomos



Die Bundeswehr und die Belgischen Streitkräfte in Deutschland

Akteure, Herausforderungen und Verflechtungsprozesse militärischer Zusammenarbeit bis 1990

Von Dr. Jonas Springer, M.A.

2021, 305 S., brosch., 64,- €

ISBN 978-3-8487-8458-5

(Historische Dimensionen Europäischer Integration, Bd. 32)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8458-5

Der vorliegende Band widmet sich der regionalen Geschichte des Ost-West-Konflikts anhand der Beziehungen zwischen der Bundeswehr und den Belgischen Streitkräften in Deutschland. Zentrale Leitfrage dabei ist, welche Faktoren maßgeblich für eine Verflechtung zwischen Akteuren und Institutionen beider Armeen verantwortlich waren. Neben

der zeitlichen Eingrenzung auf die Hochphase der belgischen Stationierung in der Bundesrepublik 1946–1990 konzentriert sich die Betrachtung regional auf die Truppenübungsplätze Vogelsang in der Eifel und die Wahner Heide bei Köln als militärische Kontaktzonen. Hierzu wertet der Autor erstmals unveröffentlichte Archivquellen auf lokaler Ebene aus.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de





Nomos



Die Bundeswehr und die Belgischen Streitkräfte in Deutschland

Akteure, Herausforderungen und Verflechtungsprozesse militärischer Zusammenarbeit bis 1990

By Dr. Jonas Springer, M.A.

2021, 305 pp., pb., € 64.00

ISBN 978-3-8487-8458-5

(*Historische Dimensionen Europäischer Integration*, vol. 32) in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8458-5

This study is dedicated to the regional history of the East-West conflict on the basis of the relationship between the Germany military and the Belgian armed forces stationed in Germany. The central question it addresses is which factors were largely responsible for the interdependence between actors and institutions of both armies. In addition to analysing the limited time of the peak phase of Belgian

military deployment in the Federal Republic 1946–1990, the book concentrates regionally on the military training areas of Vogelsang in the Eifel and the Wahner Heide near Cologne as military contact zones. For this purpose, the author evaluates unpublished archival sources at the local level for the first time.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

